
Protokoll Vorstandssitzung vom 06.05.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Giovanni Cavolina (GC), Sandro Baumgartner
(SB), Luca Dahle (LD), Aurel Ne� (AN), Dimitri Eckert (DE), Ruben Stadler (RS), Christian Miklaus (CM),
Sandro Lutz (SL), Isabelle Schlatter (IS)

Abwesend: Luca Dahle (LD), Ruben Stadler (RS),

Gäste:

Protokollschreiber/in: IS

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 28.03.2017 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• MNS Quästur: MK fragt ob wir Yu Shun-Heng, der die MnS Quästur übernehmen würde, Kommissions-
orstandsrechte geben obwohl er nicht an der GV gewählt wurde.

Quästor:

• Spendenbescheinigung Trumpf: Firma will Spendenbescheinigung (weniger Steuern für sie). GPK meint
das wäre OK. Der VSETH würde die Spendenbescheinigung

• Q-Tool: alle gängigen Funktionen laufen. Z.T. noch Bugs bei Admin sachen, die behoben werden.

Information:

• ICT girls day: IS wird Anfrage weiterleiten an HOPO falls sich bei LIMES niemand �ndet

• Busybus Programmierwettbewerb: wir werden keine Werbung machen da das Event zu weit vom AMIV
entfernt ist.

• Announce: �ndet wegen Osterferien erst in drei Wochen wieder statt.

IT:

• Wiki: SB versucht wiki zu erneuern. Z.B. dass man sich mit dem AMIV Login einloggen könnte. Momentan
auf seperatem ISG Account aus Sicherheitsgründen. Schreibgeschützt damit keine Infos verloren gehen.
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• Drive - IT - amivisg: AMIV Account durchgekämmt und z.b. Protokolle gefunden→ ordner IT→ AMIV
ISG: Bitte durchschauen ob dort noch was wichtiges drin ist.

Kultur:

• Mobility Card: AN fragt wie oft HOPO und Eestec die Mobility Card braucht. Es gab einen Vorschlag
eine AMIV mobility Card zu machen, Kosten 250.- pro Jahr. Anscheinend gab es bei einigen Problemen
mit rechtzeitiger Reservation. Nur sinnvoll wenn wirklich Bedarf besteht. Manchmal war das Problem
dass niemand beim VSETH da war um die Karte rauszugeben. Man müsste Firmenabo machen damit alle
die Fahren versichert sind (Bei privaten nicht der Fall). Vor allem Nutzen für Brauko, Bastli. Entscheid
dagegen mit 3 Enthaltungen

HoPo ITET:

• Essen PVK: Dürfen PVK - Organisatoren für ihre Sitzungen Essen über AMIV bestellen? MK meint dass
es ok wär solange das HOPO Budget eingehalten wird und es nicht ausufert. Alle dafür.

• Veraltete AMIV-Hopo-Website: SB schlägt DE vor, mal zusammen die Website zu updaten. So könnten
zb. Die Sitzungsdaten besser publik gemacht werden.

HoPo MAVT:

• AVETH/Alumni AMIV: Zusammensetzen mit Doktoranden/Allumni: macht jemand da schon was mit
denen? Nein. Das könnte gut sein für ER und allgemein für Austausch und Budget. Auf der Website der
Allumni Mavt steht sogar dass sie den aktiven kontakt mit dem AMIV p�egen, was nicht der Fall ist.
DE würde sich mal bei ihnen melden

• EdB: (Erfolgreich durchs Basisjahr): DE will sich mit Departement tre�en. Departement würde Speaker
etc zahlen, AMIV das Apero. Im moment geht das MAVT Geld (2500CHF) ans Ersti-Weekend, was dem
Departement evtl. Nicht so gefallen würde. DE fragt deshalb ob man dort 500CHF abziehen und für das
EdB Apero einsetzen könnte. AT merkt an dass zwei mal 2500 vom MAVT bekommt und die ans Ersti-
Weekend und LIMES/AMIV generell gehen. Er �ndet es einfacher, den ganzen Betrag für je einen Event
anzurechnen, da es ja aufs gleiche rauskommt. GC schlägt vor, dem MAVT einen eine Kostenaufteilung
zu präsentieren und mehr zu beantragen. DE schlägt vor, dem MAVT vorzuschlagen dass der AMIV
sich das zusätzliche Apero nicht leisten könne und es deshalb keines geben werde.GC schlägt vor generell
mal ein Gespräch zur Verbesserung der Kommunikation zu suchen. AT meint dass das Apero im Budget
liegt aber man generell mal das Gespräch bezüglich Finanzen mit dem MAVT suchen könnte. DE sucht
demnächst das Gespräch evtl kommt noch MK oder GC mit.

External Relations:

• Mündliche Prüfungen (DE): GC hat mit dem Dozent geredet. Der Dozent ist einverstanden, dass der
AMIV nicht garantieren kann

• AWK Industry talk: AMIV bekommt sponsoring. OBIS stellt 10 Plätze, AMIV 40, das Logo von OBIS
kommt aufs Plakat.

Infrastruktur:

• -

3. Varia

• -
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4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 27.04.2017 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 20:00
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